

COVID-19

redaction@sonapresse.com

Cinq nouveaux cas sur 3 913 prélèvements

Prissilia M. MOUITY
Libreville/Gabon

Le Gabon a enregistré en 72 heures cinq nouveaux cas sur l'ensemble du territoire, précisément à Libreville, dans la province de l'Estuaire. C'est le chiffre le plus faible enregistré depuis le mois d'avril dernier. Les statistiques publiées le 2 septembre par le Comité de pilotage (Copil) du plan de veille et de riposte contre le coronavirus montrent que le virus serait sous "contrôle" dans la capitale gabonaise, épice de la maladie. Ces cinq nouvelles contaminations résultent des 3 913 tests réalisés au cours des trois précédents jours à Libreville. Ce qui porte le nombre total de cas confirmés à 8 538 (soit 7%). Au regard des données révélées mercredi par le Copil, on est tenté de croire que le virus est en train d'être circonscrit dans l'Estuaire et se répand, malheureusement,



Cinq nouvelles contaminations seulement ont été enregistrées sur 3 913 tests réalisés au cours des trois précédents jours à Libreville.

dans l'arrière-pays. En effet, selon les données statistiques recueillies en début de semaine, le coronavirus progresserait dans la province de l'Ogooué-Maritime, ce qui suscite des inquiétudes. Cette partie du Gabon, il n'y a pas longtemps, a enregistré en

72 heures près de cent nouveaux cas. Des nouvelles contaminations sont signalées dans la capitale économique comme dans la province du Haut-Ogooué qui totalise à ce jour 1 097 cas testés positifs. C'est la deuxième province du Gabon la plus impactée,

après celle de l'Estuaire. Toutefois, d'une manière générale, les nouveaux chiffres confirment la tendance baissière de la maladie observée depuis plus d'un mois. En outre, en matière de prise en charge des patients, on compte 30 personnes hospitalisées dont

2 en réanimation. Ces données sont restées les mêmes depuis plusieurs semaines. Enfin, en ce qui concerne les cas guéris, on parle de 7 335 personnes (soit 85,9 %), dont les 71 guérisons annoncées le mercredi 2 septembre dernier.

Le clin d'œil de *Lybek*



Concours national des talents numériques spécial Covid 19 : les lauréats récompensés

Abel EYEGHE EKORE
Libreville/Gabon

La 1ère édition du concours national des talents numériques, spécial Covid 19, lancée par l'agence de communication Blanc Cristal, le 25 juillet dernier à l'endroit des jeunes de 8 à 25 ans parmi les élèves, étudiants et ceux en situation de handicap, a pris fin mardi dernier au sein de l'Agence nationale de la promotion des investissements (ANPN). Plus d'une centaine d'enfants ont participé à ce concours, à travers la création des spots sensibilisant au Covid 19. Le jury a choisi au moins 3 lauréats dans les 5 catégories du concours. Et ces derniers ont été récompensés par des attestations de participation, des bons d'achat, des smartphones, des ordinateurs portables et des stages de for-



Les jeunes lauréats du concours numérique spécial Covid-19 recevant leurs lots.

mation pour certains, dans des structures évoluant dans le numérique et la téléphonie mobile. Pour Virginie Mounanga, organisatrice dudit événement, le but visé est celui de l'éducation des communautés sur le Covid 19. "Nous avons voulu fédérer un

maximum de jeunes à la campagne de sensibilisation sur la pandémie, au respect des gestes barrières contre la propagation du virus au sein des communautés, et surtout pour lutter contre la désinformation et la propagation des fausses informations".